

# VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Guarines Amat - Depósito Legal A - 9 - 1966

Año XII - Número 592 • Elda, 30 Diciembre 1967 • Precio: 3 pesetas

## GESTION MUNICIPAL 1967

### Inminente inauguración de las instalaciones deportivas del Estadio Municipal

#### ● Interesantes declaraciones de don Lorenzo Lorenzo, concejal delegado de Deportes

Siguiendo nuestra serie de entrevistas con los concejales encargados de los distintos servicios de nuestro Ayuntamiento, nos hemos dirigido a don Lorenzo Lorenzo Lorenzo, que tiene a su cargo la delegación de Deportes, con las siguientes preguntas:

—¿Señor Lorenzo, en declaraciones anteriores dijo usted que se estaban haciendo gestiones para la organización de algunos actos deportivos y dar realce a la inauguración de las instalaciones deportivas municipales.

—Efectivamente, se había pensado organizar algunas com-

peticiones con deportistas de categoría, pero por la complejidad que lleva consigo esta organización, no ha podido llevarse a cabo. Se hizo un último intento para traer, concretamente, a uno de los equipos nacionales de balonmano (Finlandia, Portugal y Francia) que junto con España han disputado el Torneo de las Bodas de Plata de la Federación Española de Balonmano y que, enfrentado a nuestro Pizarro FF. de JJ., hubiera resultado brillantísimo para la inauguración de la Pista Polideportiva. Sin embargo, también las poco (Continúa en CUARTA pág.)

### La Feria abrirá de nuevo sus puertas en marzo 1968

En dicho mes se celebrará una exhibición exclusivamente de calzado

Según nos comunica la Dirección de la Feria Internacional del Calzado, ha sido concedida a la misma por el Ministerio de Comercio autorización para celebrar una Feria de Calzado dentro del mes de marzo, en fechas a determinar por la FICIA.

Igualmente nos comunican que, haciendo uso de dicha au-

torización, se ha fijado para la celebración de esta nueva versión de la FICIA en el año 1968, los días 13 al 17 de marzo, habiendo tenido en cuenta para ello las fechas en que se celebran las Ferias de Colonia (10 al 13 de marzo), Düsseldorf (22 al 25) y Londres (1 al (Continúa en CUARTA pág.)

## Actos en el Taller Escuela Sindical

- Cursillo de Navidad.
- Próximas mejoras en la Sección de Aparado.

El Taller Escuela Sindical de Formación Profesional, antes de hacer el obligado paréntesis en su labor formativa debido a las fiestas navideñas, reunió en acto íntimo a alumnos y alumnas en una de las aulas del Centro. El Rvdo. don David Pérez, profesor de Religión, les dirigió una emotiva plática sobre las tradicionales fechas que conmemora la Cristiandad y su profundo significado espiritual, siguiéndole en el uso de la palabra el director del

Centro, don Lutgardo Sánchez Lorenzo, que hizo un breve resumen de la marcha del Taller Escuela desde el comienzo del nuevo curso, anunciando la próxima introducción de nuevos medios de enseñanza, en especial más máquinas de aparar y picar, que doblarían las posibilidades de enseñanza práctica en un oficio tan necesario y tan solicitado como es el de aparadoras y picadoras. El acto terminó entregándose a alumnas y alumnos obsequios y golosinas.

En la Sección de Enseñanza del Hogar, bajo la dirección de la competente profesora doña Pilar Arocas, se celebró el cur-

(Continúa en CUARTA pág.)

## PETREL

### Treinta millones «pellizó» la villa en el sorteo de Navidad

El sorteo de Navidad de la Lotería Nacional de este año ha proporcionado a Petrel la gran satisfacción de que, por vez primera, la diosa Fortuna se acordara de nuestra villa y nos hiciera el estupendo obsequio de treinta millones de pesetas, venidos desde Málaga para pasar a los bolsillos de numerosos petrelenses.

El afortunado emisario de la suerte, portador de los cuatro décimos del número 43.758, premiado con el gordo, fue don Carmelo Navarro Poveda, viajante de la empresa «Calzados Luví», quien adquirió los billetes por encargo del personal de almacén de dicha fábrica, en una administración ma-

(Continúa en CUARTA pág.)

### GRAN EXITO ARTISTICO DEL CONCURSO LOCAL DE VILLANCICOS (Información en segunda página)



El coro de la Escuela Nacional de Niñas, 18 de julio, en un momento de su actuación en el Concurso de villancicos. (Foto CARLSON)

**VALLE DE ELDA** desea a sus lectores, anunciantes y público en general un venturoso **AÑO NUEVO 1968**

# Gran éxito artístico del Concurso Local de Villancicos

El concurso local de Villancicos, organizado por la Delegación local de la Sección Femenina, se celebró el pasado jueves, día 21, en el amplio local de la Sala Rex, registrando un extraordinario éxito de participación y elevada categoría artística, lo que determinó el que no se concedieran premios, para no hacer distinción entre unos y otros grupos. Realmente creemos acertada esta medida, dado el gran entusiasmo de todas las niñas participantes, la afinación y calidad de sus voces, y el escaso tiempo de que dispusieron para prepararse, por haber sido convocado el concurso en una fecha muy adelantada.

Participaron veinticinco grupos corales, presentando ocho el Grupo Escolar Padre Manjón y cuatro cada uno de los Grupos Escolares, José Antonio y 18 de julio. El Colegio de las Hermanas Carmelitas Virgen del Carmen y Santa Teresa, así como el Grupo Escolar «Virgen de la Salud», presentaron dos cada uno y participaron con un conjunto solamente el Taller Escuela Sindical, el Colegio Fray Luis de Granada y la Escuela de Aprendices de la Sección Femenina.

La delegada local, doña Encarnación Mellado y el vicario de Santa Ana, Rvdo. don Ricardo Vicedo, entregaron obsequios a todas las niñas participantes, así como a sus directoras y profesoras.

Visto el éxito de este concurso, y la nutrida y entusiasta participación de las niñas de los colegios eldenses, la Delegación de la Sección Femenina, organizadora de este concurso, estudia la posibilidad de convocar para el próximo año un certamen local de Villancicos, con mayor resonancia en las escuelas y un plazo más amplio de preparación para los conjuntos participantes. (Foto Carlson).

Se anunció dura UN AÑO en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

## Farmacias de Urgencia

Sábado, 30 D. Ramón Rico  
Domingo, 31 D. Pedro Payá

Lunes y martes D. Emil. Vera  
Miér. y Juev. D. Juan Verdú  
Viernes D. José M.ª Hernández

## Servicio de Urgencia de la Seguridad Social

para el domingo 31 diciembre ELDA

Desde el sábado 30 a las 9 de la noche hasta las 9 de la mañana del martes 2 de enero 1968, quedará en suspenso el Servicio de Urgencias, siendo atendidos los enfermos que lo necesiten con carácter urgente, por sus médicos y practicantes respectivos asignados en la Seguridad Social.

### PETREL

Desde las 5 de la tarde del sábado hasta la 1 de la noche del domingo.

Dr. D. Salvador Senent Mtnez.  
Avda. de Elda, 9-1.º

## Agradecimiento

La esposa, hijos y demás familia de D. Luis Carrasco López (q. e. p. d.), fallecido el pasado día 22 de los corrientes en nuestra ciudad, nos ruegan hagamos llegar su agradecimiento a todas aquellas personas que con tal luctuoso motivo les testimoniaron su condolencia; en la imposibilidad de de manifestarlo así personalmente a cada una de ellas.

## CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte.  
No abuses de tu fortaleza.

## GRAN BAILE DE LAS UVAS

Organizado por la JUNTA CENTRAL FALLERA

El domingo, día 31 de Diciembre, a las 11 de la noche en el

**Coliseo España**

Amenizado por las dinámicas orquestas

**Conjunto «JILPA» y  
Conjunto «LOS QUE FALTABAN»**

APRESURENSE A RESERVAR SUS LOCALIDADES

## Centro de la Juventud

**BIBLIOTECA.**—Ya se ha realizado otro de los grandes proyectos que tenía la Comisión cultural: la apertura de una sala anexa al local social, exclusivamente dedicada a Biblioteca. Esto era esperado con impaciencia en el Centro, ya que el libro es uno de los más importantes factores para la formación de la juventud.

**MUSICA.**—Dentro de pocos días se va a organizar un gran festival de conjuntos músico-vo cales a beneficio de los necesitados de la ciudad, la organiza

ción está de nuestro Centro, que espera obtenga un gran éxito por su carácter eminentemente juvenil. La presentación, busca de conjuntos, publicidad y demás aspectos de la organización correrán a cargo de un grupo de entusiastas asociados.

**ELECCION DE EMBLEMA.**—Para la elección del escudo que sirviera de distintivo a nuestro club se abrió un concurso recientemente. Pero dado la escasa participación se ha decidido crear el escudo tomando algo de cada escudo presentado, con lo que ha quedado muy bonito. Consta de las iniciales del Centro R. J. E. y tres símbolos que lo caracterizan, que son «Unión, Cultura y Deportes».

**LLAMAMIENTO AL JOVEN.**—Estas actividades demuestran que esta sociedad es de chicos que entran con ideas jóvenes, que quieren formarse, cultivar la amistad, la alegría, la camaradería sin distinción de sexos, factores estos dignos de todo joven. Al comenzar el año nuevo os invitamos a que vengáis a nuestro local, exponiendo allí vuestras formas de pensar y entablando amistades con chicos y chicas de vuestra edad. Además, tendréis una revista en la que podéis escribir vosotros también, deportes (fútbol, balonmano, tenis, ajedrez, damas, etc.), televisor, libros juveniles, revistas, etc. El Centro de la Juventud está sincera y cordialmente, abierto a todos los jóvenes.

LLUCH

LEA Y PROPAGUE...

“Valle de Elda”

## CUPON PRO-CIEGOS

### NUMEROS PREMIADOS

Viernes 22	550
Sábado 23	186
Lunes 25	—
Martes 26	—
Miércoles 27	916
Jueves 28	790



Primer Aniversario de

**DON JOSE MARIN BUCH**

que falleció en Barcelona el 3 de enero de 1967

E. F. D.

Su esposa, hijos y demás familia, agradecen las oraciones por su eterno descanso.

Roguemos unidos en la Misa de funeral que se celebrará el martes día 3 a las 10'30 de la mañana en la Iglesia parroquial de Santa Ana de esta ciudad.

### MISA DE NOCHEVIEJA

Parroquia de Santa Ana: A las 12 noche: acto eucarístico, 12'30, misa.

Parroquia de la Inmaculada: A las 11'30 noche, acto de despedida del año. 12'10, misa.

### GUIAS LITURGICAS

DOMINGO, 31.—Domingo infraoctava de Navidad. Misa propia. Credo. Prefacio y comunicantes de Navidad.

LUNES, 1.—Octava de la Natividad del Señor. Misa propia. Credo. Prefacio y comunicantes de Navidad.

## Elda y su progreso, en la opinión de varios eldenses

No es preciso airear las múltiples conquistas que los hombres de nuestra ciudad han logrado en los años pasados; basta con mirar las calles, los edificios, los cordones interminables de coches, la prensa de todo el mundo, para saber, que Elda tiene ya una categoría universal, lograda a fuerza de trabajo, de constancia, de audacia, de sapiencia y de honradez comerciales.

Los hombres que desfilan hoy por nuestra entrevista expresan su opinión sobre todo lo creado, su satisfacción de haber nacido o vivir aquí, porque en Elda no sólo son eldenses los que nacieron aquí, sino también los que en ella se afincaron, convirtiéndola en su ciudad.

El primer consultado ha sido un comerciante: el señor Belotto. La pregunta es: ¿Qué le ha gustado más de las cosas públicas realizadas en Elda en el año que se va, y qué le gustaría para el próximo 1968?

El señor Belotto no se anda por las ramas y contesta:

—Las mejoras urbanas y las señalizaciones de tráfico. Son de destacar las innumerables calles asfaltadas y los nuevos aparcamientos, que descongestionan las calles. Para el año próximo, me gustaría que se hiciera en Elda una Torre de Babel, inmensa, grandiosa, imponente, algo que nadie tuviera más que Elda, y demostrar así de lo que somos capaces. Y además, prestar más atención al pantano, acondicionando tan bonito lugar. Porque el pantano es algo maravilloso.

Nosotros nos sumamos a la propuesta del señor Belotto. Aquí ya hay una Babel de razas y de lenguas, sólo nos falta la torre.

Ahora preguntamos a don Enrique Payá Testor, del gremio de representantes. Don Enrique nos contesta:

—Después de un estancamiento de casi 20 años, Elda ha

tomado un rumbo vertiginoso y francamente satisfactorio. La nueva generación ha resultado positiva. Se ha realizado mucho en los campos económico, cultural y expansivo. Yo creo que Elda llegará a ser una gran ciudad en pocos años, pues a esta juventud en activo pronto se le unirá la que aún está en las aulas, y de la que aún esperamos más. Para el año próximo, será cosa de ir consolidando conquistas y preparar el próximo salto. Yo veo una ciudad fabulosa en un futuro muy próximo.

Don Genaro Juan, industrial, nos dice:

—Me ha gustado mucho la Gran Avenida, eso va a ser preciosa. Y también está quedando muy bien el muro de contención al pie del castillo, con su carretera asfaltada, que borra la mala impresión que daba Elda en la entrada por la estación, y no digamos nada de esta carretera de circunvalación, que parte de la de Monóvar y enlazará con la de Ocaña. Pero se debía hacer en Elda un gimnasio, donde poder cultivar la juventud sus facultades físicas, que es tanto como decir salud. A la juventud le hace falta un centro donde cuidarse físicamente, con profesores competentes.

Entre los fabricantes de caizas, traemos a esta sección a don Matías Moreno, que nos dice:

—“La Sagrada Familia” es un lugar y centro que se precisaba en Elda. El acto de entrega de los títulos a los alumnos, me impresionó muy favorablemente. La llegada del Instituto de Segunda Enseñanza es muy oportuno. Elda, lugar donde tanto se trabaja, precisa este centro docente, en bien de la cultura, tan precisa siempre, y más cara al futuro.

Un zapatero, Sergio Casáñez: —Lo mejor es la prosperidad en general que se observa en la ciudad. Hemos tenido mucho trabajo gracias a la Feria Internacional, que es un éxito fabuloso, producto de la actividad

## RECONTRACRUCES

En Elda existen lo que podríamos llamar dos peligrosos “recontracruces”, es decir, dos lugares donde se encuentran y se cruzan varias vías urbanas, con el agravante de ser una de ellas, al mismo tiempo, carretera general.

Nos referimos —la cosa no admite dudas— a ese transitado lugar en el que confluyen en la carretera general las calles de Reyes Católicos, General Kindelán y Jaime Balmes (esta última, carretera de Petrel). Y también aludimos a ese otro punto, situado un poco más abajo, en el que se cruzan con la general las calles de Varela (en sus dos tramos) y Jornada.

Esta situación, este trazado de las calles, resulta sumamente peligroso con el creciente tráfico de nuestros días, y si allí no ocurren diariamente accidentes de importancia es por la extremada precaución de los conductores eldenses, que conocen de sobra las especiales características de estos puntos negros.

¿Soluciones posibles y deseables? Para el primero de los cruces citados, la mera ordenación del tráfico. El mayor peligro de este lugar creemos que reside en el desconcierto que se apodera de muchos conductores, que no saben por dónde cruzar, dónde situar su vehículo antes de reemprender la marcha. Esta necesaria ordenación se conseguiría perfectamente con la construcción de unas isletas que marcasen los caminos, algo parecido a lo que se ha hecho ya en el ensanche que hay a la salida de la población, donde en tiempos hubo una fuente para caballerías.

Sólo que en el cruce de marras la cosa es bastante más complicada que todo eso y exige un concienzudo estudio previo, que regule eficaz y definitivamente la circulación y no empeore las cosas. Si los rumores que nos han llegado son ciertos, parece que el asunto está siendo ya objeto de estudio por parte de nuestras autoridades a la hora de redactar estas líneas. Sólo deseamos que el proyecto sea pronto una realidad.

Respecto al cruce de General Varela, al que nos referíamos en segundo término, no vemos más solución posible que la presencia allí de un guardia urbano. Sí, ya sabemos que ésta es una solución cara y que “así cualquiera...”, pero opinamos que no hay más remedio. En otras cosas se podrán hacer economías...

Esporádicamente se coloca en aquel lugar un guardia, cumple su cometido durante algunos días (suponemos que cuando se presume más tráfico) y luego desaparece. Para nosotros, esto que sólo se hace de vez en cuando es, sin duda, el pleno reconocimiento de la existencia del problema y de la necesidad del adecuado y continuado tratamiento.

de los hijos de un pueblo que, por activos y valientes, está llamado a ser una gran ciudad, orgullo de Alicante y de España. También he notado con agrado el aumento de la plantilla de la Guardia Municipal, cosa muy necesaria, y que aún debe ser más aumentada en bien de la ciudad. El próximo año me gustaría ver hechas las casas de la Cooperativa de San José Obreiro.

Y, por último, un carpintero, Pepe Marcos, que dice:

El auge de la Feria y la nueva Feria de Marzo, son éxitos prácticos en bien general. También es de resaltar el ver al frente de casi todas las industrias, hombres jóvenes, base de su dinamismo y deseos de mejoras, junto con la total desaparición de mendigos. La alegría por el trabajo y las ganas de divertirse, hacen de Elda un pueblo joven, optimista y próspero.

El año próximo me gustaría ver terminada la Ciudad Deportiva del Centro Excursionista Eldense.

Esto nos han dicho unos hombres de Elda. Han visto ustedes, junto a la fantástica y soñadora, la activa y trabajadora, la culta. Más y más ideas, todas diversas, todo menos pedir tranquilidad o conformarse con lo que se tiene o lo que se ha conseguido. ¿No es éste el ver-

dadero carácter eldense? Este es el por qué del milagro de Elda. Adelante, pues, la meta vale la pena. La Gran Elda será una realidad. Sus hijos lo queremos. —PEDRO LOPEZ

### Se admiten cortadores de cortes de señora

RAZON:

Armando Moreno Esteve  
Eugenio Montes, 6

592/...

### Vendo primer piso

Esquina Moscardó, 94  
8 dormitorios, sala estar, comedor,  
baño, agua caliente, etc. y  
LOCAL COMERCIAL  
con fuerza motriz en los bajos del  
mismo edificio

Faxón: Quijote, 68

Teléfono 38 14 36

591/2

### Se necesita

empleado para  
ENCARGADO DE ALMACEN  
de Fábrica de Calzado

Teléfono 38 03 53

589/...

## AUTOMOVILES (AUTHI)

MORRIS 1.100 - M. G. 1.100

Agente Oficial para Elda, Petrel, Monóvar, Novelda y Sax:

**Alfonso Navarro Martínez**

General Moia, 20 - ELDA - Teléfono 38 02 21

ENTREGAS INMEDIATAS

SERVICIO OFICIAL REVISION Y GARANTIAS

**Talleres ROMAN**



# Gestión Municipal 1968

(Viene de la PRIMERA pág.)  
lagueña, a su paso por esta ciudad en viaje comercial.

Ni qué decir tiene que los treinta millones, repartidos entre el citado personal de la fábrica, han llevado la alegría y satisfacción a muchas familias, con premios que oscilan entre las 225.000 y las 750.000 pesetas, siendo los máximos afortunados don Fernando Villaplana, jefe de almacén de la referida empresa al que le correspondieron millón y medio de pesetas y el propio «culpable» de todo, con cerca de cuatro millones de premio.

El resto de las participaciones fueron distribuidas por Eliseo Amat, figurando entre los agraciados José Vicedo Castelló, con 750.000 pesetas; José María Alcaraz y Jaime Poveda, con 225.000 cada uno; Manuela Micó Abad, José María Torregrosa Samper, Luisa Poveda Maqueda, Enrique Jover Guijarro, Encarnación Navarro, María Bernabeu Poveda, Enriqueta Juan, Asunción Colomina, Vicente González Beneit, Antonio Navarro Beltrán, Salud Canales, Francisca Jover Berenguer, y otros, con pelliczos que van entre los cuarenta mil duros y el millón de pesetas. Como dato curioso podemos citar que Carmelo Navarro pidió un número que terminara en ocho, porque tiene ocho hijos de su matrimonio. Nuestra enhorabuena a todos y que se repita.

**FIESTAS DE NAVIDAD.**— En un ambiente de alegría familiar han celebrado los hogares petrelenses las fiestas navideñas, viéndose grandemente concurridos los servicios religiosos de la Nochebuena y día de Navidad. Mañana, último día del año, los petrelenses nos dis-

pondremos de nuevo a celebrar con íntimo regocijo y con las mejores esperanzas de prosperidad, el comienzo de 1968, que a todos deseamos colmado de prosperidades y venturas.

**EXPOSICIONES.**— En el salón de la Cooperativa Agrícola, el aficionado petrelense José María Requena ha expuesto sus cuadros, que han sido muy elogiados por los numerosos visitantes. Buena prueba del éxito obtenido por este artista local es que la mayoría de las obras ostentaban el cartelito satisfactorio de «Adquirido».

El Club de la Juventud organizó en sus salones un concurso de trabajos manuales cuya exhibición también ha sido muy elogiada y en la que figuraban destacados trabajos de numerosas señoritas petrelenses. Fueron premiados los presentados por Mari Carmen Maestre, Reme Poveda, Magda Soría, Reme Moltó, Carmen Sanchiz, Maribel Planelles y Anitón Barceló. Nuestra enhorabuena a este Club que con su dinamismo anima las actividades juveniles de nuestra villa.

El Grupo de aficionados a la fotografía de este mismo club que con su dinamismo anima las actividades juveniles de nuestra villa.

El Grupo de aficionados a la fotografía de este mismo club ha inaugurado el "Salón Social de Fotografía" dedicado al castillo de la Villa, pudiendo visitarse la exposición en el Hogar Juvenil.

**PARTIDO BENEFICO.**— En estas fechas navideñas en que todos los hogares reciben sus ingresos extraordinarios y aguiñados, un misionero petrelense, el padre Marcelona Martínez destacado en la lejana Colombia, entre indios y mestizos, tiene que ingeniárselas día a día para atender a las muchas necesidades de toda índole de su lejana misión. Para ayudarle los hermanos Navarro Salas organizaron un partido en fútbol destinado a recaudar fondos con tal fin, contando con la colaboración desinteresada del Elche C. F. amateur y del Atlético Petrelense. La afición respondió magníficamente y asistió en buen número al estadio. El partido terminó con el resultado de 3-0 favorable a nuestros colores y al final del encuentro el delegado de deportes del Excelentísimo Ayuntamiento, don Procopio Navarro, entregó al vencedor la copa "Primer Trofeo de Navidad". El gesto ha sido muy elogiado así como la colaboración generosa prestada por los dos equipos participantes.

**DEPORTES.**— En el baloncesto, nuestro San Fernando fue derrotado a domicilio por el conjunto del Crevillente (36-32), aunque este resultado no fue merecido, ya que nuestros muchachos demostraron en todo momento superioridad sobre

(Viene de la PRIMERA pág.)

apropiadas fechas fueron lo que impidió, por lo visto, el que ninguno de estos equipos aceptara. Creemos, por lo tanto, que ya, lo que a Elda y a la juventud eldense le interesa, es que se inauguren lo antes posible, y esto, D. m., ocurrirá a primero de año sin más dilación. Estoy seguro que éste es el mejor regalo que podemos hacer y, desde luego, para todos los deportistas será un día de intensa emoción, el ver a nuestros jóvenes ejercitarse en unas instalaciones flamantes.

—¿Cuáles son entonces los planes más inmediatos?

—Con enorme satisfacción hago público que del 8 al 14 de enero, en estrecha colaboración con la Delegación Local de Juventudes y Sección Femenina de Elda, se celebrarán los campeonatos interescolares, masculinos y femeninos, de balonmano, atletismo y, posteriormente, mini-basquet, así como en las mismas modalidades un torneo local de juveniles. Todo esto significará el movilizar unos mil doscientos jóvenes de ambos sexos. Así tendrán continuidad, aparte de las diversas actividades que han tenido lugar a través de la Organización Juvenil y Sección Femenina, los veintinueve equipos participantes en el Trofeo Primavera de Alevines e Infantiles de balonmano, que bajo el patrocinio del Excmo. Ayuntamiento se llevó a cabo.

En el momento oportuno ya se dará a conocer la organización, funcionamiento y modo de afiliarse al PATRONATO que se está constituyendo y que será el encargado de regir las antedichas instalaciones deportivas municipales.

«Creo, también, que habrá alguna innovación interesantísima en las modalidades deportivas que se disputarán (sólo falta la completa maduración) y es el proporcionar a los jóvenes eldenses la práctica del tenis, un deporte merecedor de que en España le dediquemos atención, toda vez que los triunfos conseguidos en él por el deporte nacional son tan fabulosos que están asombrando al mundo. Y permíteme que aproveche gustosísimo la ocasión que me das para hacer pública la admiración y el respeto con que los deportistas eldenses (estoy convencido que pocas veces ha sido más representativo) sentimos por esos cuatro «mosque-

ros», Santana, Arilla, Gisbert y Orantes, que precisamente en estas fechas, 26, 27 y 28, van a jugar la gran baza del tenis español para situarlo en lo más alto. Aprovecho gustosísimo la ocasión que, una vez más, me brinda VALLE DE ELDA de ponerme en contacto con el Deporte local, a la vez que deseo a todos, entidades y personas, el más próspero año 1968.

—Con enorme satisfacción hago público que del 8 al 14 de enero, en estrecha colaboración con la Delegación Local de Juventudes y Sección Femenina de Elda, se celebrarán los campeonatos interescolares, masculinos y femeninos, de balonmano, atletismo y, posteriormente, mini-basquet, así como en las mismas modalidades un torneo local de juveniles. Todo esto significará el movilizar unos mil doscientos jóvenes de ambos sexos. Así tendrán continuidad, aparte de las diversas actividades que han tenido lugar a través de la Organización Juvenil y Sección Femenina, los veintinueve equipos participantes en el Trofeo Primavera de Alevines e Infantiles de balonmano, que bajo el patrocinio del Excmo. Ayuntamiento se llevó a cabo.

Luis VERA POVEDA

unos mil doscientos jóvenes de ambos sexos. Así tendrán continuidad, aparte de las diversas actividades que han tenido lugar a través de la Organización Juvenil y Sección Femenina, los veintinueve equipos participantes en el Trofeo Primavera de Alevines e Infantiles de balonmano, que bajo el patrocinio del Excmo. Ayuntamiento se llevó a cabo.

## Actos en el Taller Escuela Sindical

(Viene de la PRIMERA pág.)

sillo de Navidad, en el que intervinieron sesenta alumnas en dos turnos intensivos. En este cursillo, las jóvenes participantes han realizado bonitos adornos de Navidad, como centros de mesa, christmas, muñecos de nieve, trípticos decorativos, figuras de Papá Noel, belenes en papel metalizado, guirnaldas, cristales de hielo, etc., así como un gran belén instalado en dicha Sección, artísticamente montado y decorado. Los patrones de cada trabajo han sido proporcionados a las alumnas para que pudieran adornar sus casas con la decoración navideña enseñada en el cursillo. Los citados trabajos fueron sorteados entre las alumnas, una vez finalizado el cursillo, para engalanar sus domicilios. Un afinado coro de villancicos fue conjuntado durante el cursillo, participando brillantemente en el Concurso local de villancicos celebrado por la Sección Femenina.

A la vista de los resultados obtenidos hemos de conceptuar el cursillo celebrado como un éxito absoluto, que ha llevado a las niñas participantes una nueva visión del espíritu de la Navidad y su manifestación en la decoración de sus hogares en estos días.

### Se precisan Cortadores de forros

RAZON:

Garrido Lestache, 14  
Teléfono 38 08 24

591/2

### Se necesitan

Aparadoras de mano de 16 a 18 años y aprendizas de aparato

Fábrica de Salud González  
Calle Liberación, 7

## La Feria abrirá de nuevo sus puertas en marzo 1968

(Viene de la PRIMERA pág.)  
4 abril), de manera que la exhibición de Elda quedará intercalada entre las dos primeras.

Como ya se comentó en su día, esta nueva edición de la FICIA estará dedicada exclusivamente a muestras de calzado, las cuales se orientarán a la temporada de otoño-invierno.

Todo hace prever que, pese al corto plazo disponible para propagar y organizar esta FICIA 1968, otoño-invierno, la nueva edición anual constituirá un rotundo éxito, ya que permitirá completar y redondear la oferta española de calzado, haciéndola corresponder a las dos temporadas anuales, en vez de limitarla, como hasta aquí se hacía, a la de primavera-verano.

# Otro año al buche

Por JOSE ALFONSO

Nos tragamos los años como si fueran pastillas de okal. Esto va a propulsión. Un mal asunto para los que ya nos hallamos en el área de penalti. ¡Si nos chutan, vamos dentro de las mallas! Pero en fin, mientras pisemos la calabaza terrestre...

¿Qué novedades nos va a deparar el año 1968? Yo creo que muy pocas. El hombre es un animal de costumbres y no variará su vida habitual ni en el canto de un duro. Y hará bien. ¿Para qué buscar cosas nuevas y que nos salga el tiro por la culata? Bien estamos como estamos. Por otra parte estamos viendo que todo lo flamante es un engorro. Yo seguiré mi vida de siempre. Tranquilidad, quietud y... alimentos confortables. Continuaremos al pie del cañón, elaborando artículos, preparando futuros libros, soltándonos por esas tribunas el plan oral... Hay que conseguir por todos estos conductos la pasta mineral catalana para hacerle a uno suave el vivir. Vida quietista, cómoda y aislada, que es la mejor. Yo vivo en mi pueblo —ya lo he dicho otras veces— como si viviera en el planeta Saturno. Alejado de eso que se llama «la vida social», algo que me ha importado siempre un pitoche. Y donde tanto artificio se airea. Mis mejores amigos, los libros, que no engañan nunca. Léas a Unamuno, a Valle-Inclán, a Baroja, a Miró, a Azorín, a Ortega... y es como si los tuvieras al lado.

Prefiero ya las relecturas. Entre los nuevos hay mucha literatura ye-yé. ¡Que le cedo íntegramente a Von Braun! Descanso de la lectura de un libro, leyendo otro, como le pla-

cía a Unamuno. Lecturas a mon tón. Junto a Tácito, Joaquín Belda. Codeándose con Plutarco, Alvarito Retana. Al lado de Voltaire, Alberto Insúa. A la par de Jules Renard, Benjamín Jarnés. Y así, por este estilo. ¡Un buen pisto manchego, o una excelente paella literaria!

En mis lecturas o relecturas he observado que libros de Stendhal, de Flaubert, de Tolstói... —ya con el clisé de «famosos» universales— se me caían de las manos. En cambio, las novelas de Blasco y de Baroja, me las tenía que leer de un tirón. ¿Qué tenían don Pío y don Vicente, que no tenían los otros? Sencillamente —y no es ninguna herejía literaria— amenidad e interés en sus narraciones. ¿Que se halla uno ya anticuado, preferirá algún disidente? Pues bien. ¡Para él la perra gorda! Por mucha línea-saco que surja en las modas literarias, ¿dónde en contrar la enjundia de lo español? No creo que sean muchos los escritores foráneos —de todos los tiempos— que puedan resistir una comparación junto a un Quevedo, un Gracián, un Unamuno... ya ahondando en los rejeles molles de la inteligencia. Pero dejemos a la literatura.

No creo que en el año 68 varíen los panoramas literarios, científicos, artísticos... en un ápice. Continuará el imperio de los de la superabundancia capilar. Seguirán las birrias y adefesios pictóricos. No cesarán las contorsiones pederásticas ni las cancioncitas idiotas. Estos males, cuando se afinan, cuestan mucho de despegar. Los tendremos que masticar re-

## “EL NIDO”

les desea UN PROSPERO Y FELIZ AÑO NUEVO y les invita a ver el más extenso surtido en JUGUETERIA.

¡Niños! Vuestras cartas a los Reyes en “EL NIDO”.

VALLE DE ELDA

# PLAYA LISSA

## Urbanización Residencial

(Proyecto de urbanización aprobado en 26 de julio de 1967, por la Comisión Provincial de Urbanismo de Alicante).

...la playa de la tranquilidad para sus hijos...

¡Máxima rentabilidad!

¡Insuperable inversión!

¡Una oportunidad sensacional!



INFORMES:

## GUILLEN

Plaza del Generalísimo, 10 Teléfono 45 16 82

## ELCHE

590/2

## Agrupación Médico-Quirúrgica de Elda

El jueves 21 de diciembre celebró esta Agrupación sesión quincenal ordinaria, a cargo del doctor don José Pertejo Seseña, que desarrolló su anunciado tema «Trastornos vasculocerebrales de origen cervical».

signados, aguantando todas las mareas.

En cuanto a lo científico —es decir, a lo nuclear, que es lo más interesante— no creo que este año se llegue a Marte o a la Luna, aunque no estaría mal un periplo por aquellos contornos para aseptizarnos un poco de las anteriores lacras. Claro —también lo he dicho alguna vez— que antes de que Von Braun nos lance por los predios siderales, debería arreglar un poco, dada su inteligencia privilegiada, los pagos terrenos. Porque... ¿para qué quiere que vayamos a la Luna, a Marte o a Júpiter, si no podemos ir ya a la plaza? ¡Cada vez que la parienta va al mercado, me tienen que tomar el pulso!

Todos los comercios - Todas las industrias - Todas las profesiones, figuran en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

Tras de referirse a estas afecciones que producen cada día mayor mortalidad y que determinan invalideces definitivas o muy largas, hace un estudio de los mecanismos de producción y de como en la última década y merced a los estudios radiográficos arteriales y a los trabajos de los cirujanos se ha venido en conocimiento que del 10 al 40 %, de estos enfermos las lesiones que los producen no asientan en vasos del interior del cráneo sino de las arterias cervicales (carótidas y vertebrales) y por ello más fácilmente abordables a los estudios de diagnóstico y de tratamiento de cirugía vascular, curativa algunas veces y preventiva las más.

Fabricantes de calzado  
Aparadoras, Picadoras

La reparación de su MAQUINA confíela a

**CASA JUANITO**

Servicio a domicilio y en taller  
Piezas de importación - Rapidez

Teléfonos 381973 y 382077

Fray Luis de Granada, 12

ELDA

587/638

*Manuel Navarro Davó*

MAQUINARIA Y ACCESORIOS PARA LA FABRICACION  
DE CALZADO E INDUSTRIAS AFINES

Desea a sus clientes y amigos

UN FELIZ  
AÑO NUEVO  
1968



# La carta de Reyes

( CUENTO )

Hacía ya varios días que la gente anunciaba la proximidad de la nieve. El frío era intenso, y al amanecer el día de Navidad, el paisaje, cubierto por el blanco manto, parecía un Nacimiento de verdad.

Nevaba, nevaba y el viento se encargaba de ir desparmando los menudos copos por todas partes. Los árboles, graciosamente delineados de blanco en sus contornos, parecían como si en ellos hubiera brotado una flora maravillosa. El paisaje resultaba grandioso e impresionante.

Por un senderillo del campo aparecieron dos rapazueltos hermanos, niño y niña. Iban alegres y llevaban la cabeza cubierta por un saco como capuchón para resguardarse de la nieve. Su calzado eran unas pobres alpargatas sobre unos más pobres calcetines. Caminaban ligeros y animosos, dejando sus huellas en la sábana blanca de la nieve. Las piernas moraditas, las manos desnudas y encendidas las mejillas por el frío y el ejercicio; pero no obstante, iban haciéndose mil ilusiones; se habían preparado en el pueblo unas bonitas Navidades y ellos venían a la Misa del Gallo.

La iglesia estaba preciosa de veras, con sus luces, ramas de pino, perfumes de incienso, y alegres armonías de pandero, castañetas y villancicos que estremecían los corazones. En lugar muy visible, destacaba el Belén. ¡Qué maravilla de ovejitas, pastores, corderos, misterio!

Poco a poco, la iglesia se fue quedando vacía. Quedaron sólo los dos hermanitos que aguardaban este momento. Tenían un proyecto: Habían oído hablar de los Reyes Magos y de sus regalos a los niños buenos. Su madre estaba enferma y en casa no había dinero, pero en su imaginación había nacido una idea. Habían escrito una carta y cuando se quedaron solitos la sacaron del bolsillo y la pusieron con todo cuidado en la cunita del Niño Jesús. Pero unos ojos paternales, los del señor párroco, sorprendieron la acción y leyeron después, húmedos por las lágrimas, la ingenua cartita: Decía así:

«Querido Niño Jesús: Somos pobres, no tenemos dinero ni para el sello de esta carta; te la dejamos a ti para que tu mamá te ayude y se la mandes a los Reyes. A nuestra madre le recetó el médico una



medicina de nombre raro y queremos, aunque también nos gustan los juguetes, que nos la dejéis o el dinero para comprarla. Yo tengo roto el jersey y mi hermanico las alpargatas. Necesitamos medias, pues como papá se fue al cielo, no hay nadie en casa que lo gane. Este año hemos sido regular de buenos. Recuerdos a tus padres y para ti muchos besitos de tus hermanitos, pues la señora maestra y el señor cura nos dicen que lo eres, cosa que nos alegra mucho, porque además eres Dios. ¡Qué cosa más grandel!».

Llegó el día de los Reyes y los niños corrieron a la iglesia a ofrecer al Niño un ramo de flores silvestres y una cesta de castañas, de las caídas en el suelo. Mas he aquí que de pronto, como si la ilusión de los niños se hubiera hecho realidad, aparecieron dos pajecillos de los Reyes, llevando una cesta adornada con cintas de colores, y en ella jerseys, cuentos, golosinas, alimentos y medias, alpargatas, libros y otras varias cositas. Además, en un rincón de la cesta, apa-

## Un nuevo libro de José Alfonso

Ediciones Prometeo, de Valencia, acaba de lanzar, con esmerado gusto artístico, un nuevo libro de nuestro querido amigo y colaborador, José Alfonso. Se titula «Siluetas lite-

## Novios de Elda y Petrel

La Fábrica MUEBLES ALMODOVAR de ASPE, os brinda sus Pólizas PATENTADAS DE AHORRO de 50 pesetas semanales con DOS PREMIOS mensuales de 5.000 y 12.800 pesetas. Ventas al Contado y a Plazos de sus Modernos Muebles GARANTIZADOS sin aumento en sus Pólizas y a precios de Fábrica. Viajes GRATIS para visitar sus grandes EXPOSICIONES a todos sus compradores. Sin ningún compromiso podéis visitar a su Delegado de Ventas en ELDA, Don JOSE AMAT en Avenida Reina Victoria, 40. Teléfono 381369 y os informará de esta modalidad de ventas de MUEBLES ALMODOVAR, de ASPE.

569/92

## UN GESTO

En estos días de Navidad han recibido los funcionarios del Municipio eldense, en todas sus categorías —desde el más elevado cargo administrativo hasta el más humilde peón— junto con sus haberes y la paga extraordinaria de Navidad, una carta autógrafa del alcalde con el texto siguiente: «En nombre propio y de toda la Corporación Municipal que presido, quiero agradecerle la colaboración prestada desde su puesto de trabajo para el mejor servicio de nuestro pueblo. Y desearte Paz y Felicidad en estas Fiestas Navideñas. El Al-

calde, A. Porta. Diciembre 1967».

En estos tiempos en que la burocracia administrativa parece haber hecho más frías y distantes las relaciones entre mandarios y subordinados y los servicios realizados no son agradecidos, puesto que son pagados, es un gesto noble, de buena crianza, el agradecer individualmente los esfuerzos hechos en pro del mejor estado de la ciudad, en cualquiera de sus aspectos, gesto que estamos seguros habrá sido acogido con íntima satisfacción por aquellos a quienes ha sido dirigido que han comprobado que su laboriosidad no es sólo retribuida con su paga, sino también con la gratitud de nuestra primera autoridad, en representación del pueblo eldense a quien sirven.

recía la medicina de nombre raro. Los pajes pusieron la cesta en manos de los niños con un alegre saludo y éstos, emocionados, reían y lloraban a la vez; las personas que se encontraban en la iglesia lo hacían también y el párroco, para recoger toda aquella emoción y darle expresión, entonó un villancico muy sentido que todos corearon con fe y alegría.

Vamos, pastores, vamos;  
vamos hacia Belén  
a ver en aquel Niño  
las glorias del Edén...

doña EUTIMIA GUTIERREZ  
Maestra Nacional (Progreso)

### CICLISTAS Y MOTONISTAS

Pensad que sois los más débiles.  
No cometáis imprudencias.

### "GANDIA"

Mecanografía  
Estenotipia

(Teiquigrafía a máquina)

Alquiler de máquinas  
para prácticas

Francisco Alonso, 3 - Elda

588/97

### Tomás Giner García

Barreiros-Chrysler

Y

Velázquez, S. A.

DESEAN A SUS  
CLIENTES Y  
AMIGOS

Feliz y próspero

Año Nuevo 1968

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías

ACUDA A  
**Auto Escuela ROMERO**

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señortas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncese de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

Su publicidad será rentable en prestigio, en efectividad, anunciándose en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

# LAS MEJORES Y MAS ECONOMICAS ESTANTERIAS METALICAS

SOLICITE PRESUPUESTO  
A

**DISTRIBUIDORA  
DEL MUEBLE  
INDUSTRIAL**

(SOCRATES)

Edificio ERNES

Teléfono 380281

589/...

## PLAYA LISSA

**Apartamentos Santa Teresa**

(Frente al mar)

**FACILIDADES: Entrada y mensualidades**

Le informará:

**GUILLEN** En Elche: Teléfono 45 16 82  
En Playa Lissa (frente al Cine)

En Alicante: Teléfono 22 24 97 (384)

592/3

## Establecimientos CANO

Generalísimo, 9 E L D A Teléfono 38 04 72

*Felicita a sus clientes y  
amigos y les desea*

**Feliz y venturoso Año Nuevo 1968**

FELIZ Y VENTUROSO AÑO NUEVO  
desea a su distinguida clientela  
y público en general

**ADORNOMETAL**

Reyes Católicos, 13 - Teléfonos 381697 y 382142 E L D A

## Brillante triunfo de los jugadores eldenses en el Torneo Pelotari Alicante-Elda

Organizado por la Sección de Pelota a mano del Club Atlético Montemar, de Alicante, se ha celebrado este interesante torneo navideño, con fines de ayuda a la Campaña en favor de los más humildes. El domingo 17 se celebraron los encuentros de ida en las instalaciones del citado Club, entre jugadores de la capital y del Club Pelotari Eldense.

Los resultados fueron los siguientes: Ganda-Vera, 3; Garijo II-Carratalá, 18; Martín-Jover II, 18; Payá Roselló, 11; Manolo-Requena, 18; Martínez Barrios, 12; César-Sanchiz, 8; Garijo I-Monterroso, 18; Millá-Céspedes, 18; Vila-Dols, 14; Nebleza-Vázquez, 14; Monterroso-Torregrosa,

sa, 18; López I-López II, 14; Pardo-Mas, 22; Salí-Pedro, 18; Garijo I-Barrios, 17; Jover I-Martínez, 18; Santamaría-Máiquez, 22.

En las instalaciones deportivas de la OJE de Elda se celebraron el pasado domingo las partidas de vuelta.

El torneo constituyó un completo triunfo para los pelotaris Eldenses, que volvieron a demostrar hallarse en un momento de excelente preparación y que ocupan con mérito uno de los primeros lugares en este deporte, en el ámbito provincial.

Los resultados técnicos habidos fueron los siguientes: Ganga y Vera fueron vencidos por Garrigo II y Carratalá por 18-7. Martín y Jover II vencieron a Payá y Roselló por 18-14. Manolo y Requena a Martínez y Barrios por 18-11. César y Sanchiz a Garrigo I y Monterroso por 18-15. Milla y Céspedes a Vila y Dols por 18-13. Nebleza y Vázquez a Monterroso y Torregrosa por 18-16. López I y II a Pardo y Mas por 18-14. Salí y Pedro a Garrigo I y Barrios por 18-13, y finalmente Jover I y Martínez a Garrigo I y Barrios por 22-17. Los jugadores citados en primer lugar son los Eldenses.

En resumen, los resultados totales fueron los siguientes: primera vuelta. Alicante 5 victorias y 4 derrotas. Segunda vuelta, 1 victoria y 8 derrotas. En conjunto, el triunfo correspondió a los Eldenses por 12 victorias y 6 derrotas.

## Sagradas Ordenes

El pasado día 23 del presente mes, el Excmo. y Rvdmo. señor Obispo de la Diócesis, doctor don Pablo Barrachina Estevan, confirió Sagradas Ordenes a diversos seminaristas, acto que tuvo lugar en la Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen, en Orihuela.

Entre los ordenados figuraban nuestros paisanos, Rvdos. señores don Antonio Cantador Sansano, que recibió la primera clerical tonsura, ostiariado y lectorado y don Pedro Elías Herrero Valero, la de Diaconado.

Reciban nuestra felicitación extensiva a sus respectivas familias.

## Nuevo éxito de dos tiradores de pichón eldenses

Continuando las tiradas de entrenamiento que la Real Sociedad de Tiro de Pichón de Alicante viene celebrando, valederas para la «Copa de Regularidad», la pasada semana consiguió un nuevo y resonante éxito la Sociedad de Cazadores Eldenses, al obtener brillantes clasificaciones don Emiliano Bellot Busquier y don Blas Torres Solera.

El primero consiguió medalla de bronce. Igualado a 8 pájaros con don Enrique Penalva, de Alicante, falló en el número 14 en el desempate, clasificándose en segundo lugar.

El señor Torres, en noble pugna con 30 tiradores de la provincia, consiguió la medalla de plata. Llegó al pájaro número 8, empatando con los señores Alfonso, de Crevillente y Pastor Alemán, de San Vicente, obteniendo el primer puesto al fallar los citados señores el pájaro número 11.

**SE ALQUILA  
o SE VENDE  
almacén céntrico  
de 300 m.<sup>2</sup>**

Razón: Teléfono 38 13 28

588/92

## HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasarnos consulta en Elda, el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2, en la clínica del doctor Molina, Quijpo de Llano, 30, (c. c. s. núm. 15874).

Su anuncio siempre al día en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

VALLE DE ELDA

# CINE

## La cabaña del tío Tom

Nacionalidad: Germano - italo - yugoslava.

Director: Geza von Radanyi.

Intérpretes: O. W. Fisher, M. Demongeot, J. Koltzmillier.

Versión cinematográfica de la conocida obra literaria, que fue uno de los motivos que contribuyeron a la supresión de la esclavitud de los negros en Norteamérica. El tío Tom, figura legendaria que gracias a su resignación y sentido religioso logra la amistad de todos sus compañeros y los salva de las mayores calamidades, no duda en ofrendar su propia vida para lograr el bienestar de los suyos.

## Cinco pistolas de Texas

Nacionalidad: Hispano- italiana.

Director: Xiol Marchal.

Intérpretes: Julio P. Tabernerro, Alberto Farnese, Vicky Lagos.

Cinco hombres deberán reducir la guarida donde se ocultan unos peligrosos salteadores. Lo conseguirán con el habitual derroche de valentía, tiros, cabalgadas y demás tópicos usados ya en dosis masivas en el género.

## La condesa de Hong - Kong

Nacionalidad: Inglesa.

Director: Charles Chaplin.

Intérpretes: Marlon Brando, Sofia Loren y Sidney Chaplin.

Un magnate americano del petróleo, casado y en trance de divorcio, se ve metido durante un viaje de recreo en la aventura de encontrar como polizón en su camarote a una mujer de vida alegre, que desea liberarse de la vida que lleva. Todo el film es el relato del cúmulo de lances que tal situación provoca.

## Club de solteros

Nacionalidad: Española.

Director: Pedro Mario Herrero.

Intérpretes: Carlos Estrada, Mary Paz Pondal, José María Prada.

Movidos por un espíritu de solidaridad con un amigo que ve truncadas sus relaciones amorosas, los hombres de un pequeño pueblo castellano crean un club de solteros, originando el natural descontento en las muchachas, que terminan por conquistar nuevamente el amor de todo el grupo de retraídos.

## F. de Flint

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Gordon Douglas.

Intérpretes: James Coburn, Lee J. Cobb, Jean Hale.

Una organización prepara un complot para derrocar al presidente de la nación más poderosa en armamento atómico y conseguir dominar al mundo por el terror. El Secretario de Estado observa algunos sucesos extraños, que le hacen sospechar, y acude al más famoso agente secreto para que investigue el caso.

## Pampa salvaje

Nacionalidad: Hispano - argentino - norteamericana.

Director: Hugo Fregonese.

Intérpretes: Robert Taylor, Ron Randall, Angel del Pozo.

El ejército argentino, a principios de siglo, envía un destacamento a unas tierras inhóspitas, donde se han refugiado los últimos indios, contra los que se lucha sin tregua. Allí, lejos de toda civilización durante largo tiempo, estas tropas se desmoralizan y desertan. Sobre esta base se desarrolla una película de aventuras, con todas las características propias del género.

## El sabor de la venganza

Nacionalidad: Española.

Director: Joaquín Luis Romero-Marchent.

Intérpretes: Richard Harrison, Gloria Millán, Fernando Sancho.

Una mujer forma a sus hijos en el deseo de venganza contra las personas que causaron la muerte de su esposo. La película es eso: la búsqueda de aquéllos y su muerte violenta, pese a que uno de los hijos, estudiante de Leyes, pretende llevar el asunto por cauces legales y de respeto a la justicia.

## La trampa del dinero

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Burt Kennedy.

Intérpretes: Glenn Ford, Elke Sommer, Joseph Cotten.

Una pareja de policías, encargada de realizar una investigación sobre cierto robo, se pone sobre la pista de una cuantiosa fortuna, y deseando hacerse con ella, buscan la forma de cometer entre los dos el robo, amparados por la misma ley. Van haciendo planes para realizarlo y se encuentran ligados con unos personajes de los bajos fondos que siguen la misma pista.

Continúa en la página siguiente

## GLORIA

Dos magníficos estrenos

### La condesa de Hong Kong

Por Marlon Brando y Sofia Loren - Tecnicolor

### El asesino salía del oscuro

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

## CANTO

Hoy, grandioso estreno en cinemascopio

### La trampa del dinero

por Glenn Ford y Elke Sommer

### Escala en Tenerife

por el Dúo Dinámico - color

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

## CAPRI

TRES grandes películas

### Escala en Tenerife - color

### Sherezade - color

### La trampa del dinero

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

## Aguado

TRES grandes películas

### Cinco pistolas de Texas

### El hombre de Cocody

### Cristina y el Emperador

TOLERADO MENORES

## Castelar

Gran programa doble con el estreno

### Club de solteros

Por Carlos Estrada - Cinemascopio

### Su pequeña aventura

Por Doris Day

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

## Cervantes

Dos grandes estrenos

### Cinco pistolas de Texas

Cinemascopio y Tecnicolor

### La cabaña del Tío Tom

Por O. W. Fisher - Color

TOLERADO MENORES

## Ideal Cinema

Dos colosales estrenos

### F. de Flynt

en cinemascopio y tecnicolor

### El sabor de la venganza

Richard Harrison - tecnicolor

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

## Aloázar

Colosal programa doble, con el estreno

### Pampa salvaje

Por Robert Taylor - Cinemascopio y Tecnicolor

### Los elegidos

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

**VALLE DE ELDA es una empresa periodística que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.**

## REX - GOYA - LIS

### ESTRENO DE LA EXTRAORDINARIA PRODUCCION ENCRUCIJADA PARA UNA MONJA

EN TOTALVISION Y EASTMANCOLOR

Por Rosanna Schiaffino, Jhon Richardson y Angel Picazo

Actualmente de riguroso estreno en Madrid en donde la Prensa la ha calificado de un film de altos vuelos, dotando al cine español de una película de categoría internacional

Complementa el film en Techniscope y Technicolor

## I P O R E S S

MICHAEL CAINE - NICEL GREEN - SUE LLOYD

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

## REGIO (Petrel)

Sábado, 30 y Domingo, 31

ESTRENO de

### Homicidio justificado

Tecnicolor

### Amores en Ischia

Cinemascopio y tecnicolor

Lunes 1 de Enero

DOS ESTRENOS en tecnicolor

### Tokio hora cero

### El jugador

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

# CINE GLORIA

INMINENTE ESTRENO - 11 DE ENERO



Filmex S.L.

## RAPHAEL

### AL PONERSE EL

## SOL

EASTMANCOLOR

SERENA VERGANO  
MANUEL ZARZO

Y ANA MARIA NOE • UN FILM DE MARIO CAMUS

UNA PRODUCCION: BENITO PEROJO - STAR FILM  
LAS CANCIONES DE LA PELICULA HAN SIDO GRABADAS EN DISCOS HISPAVOX

# CINE

Viene de la página anterior

## Encrucijada para una monja

La Empresa del Cine Rex nos envía para su publicación la siguiente reseña cinematográfica, referente a esta película y publicada en el diario madrileño «Pueblo» del día 23 de los corrientes, siendo su autor Tomás García de la Puerta:

«Nos encontramos ante una producción de ambiciosos vuelos. Podríamos decir que ha sido su realización un intento lo grado de dotar al cine español de una película de total categoría internacional. Ya el tema llevado a la pantalla en esta ocasión es de una valentía no rozada siquiera en nuestro cine. El esfuerzo llevado a cabo bajo todos los puntos de vista —lo mismo técnicos que artísticos— ponía de manifiesto el deseo general de alcanzar un todo completísimo. Y así ha sido. El resultado puede hacer sentirse satisfechos a cuantos de una u otra forma han colaborado en su realización. Por

ello no podemos por menos que felicitar al productor español que ha conseguido una película digna —dignísima— que enorgullece a nuestra cinematografía».

«Encrucijada para una monja» nos ofrece un asunto que será discutidísimo. En una Misión católica belga, en tierras congoleñas, un grupo de monjas se dedica a la enseñanza y caridad. Surge la revolución y la Misión no será respetada, y concretamente una de esas monjitas, que en momentos de gran peligro no ha dudado en ir en ayuda de un enfermo, es asaltada por la ferocidad de un jefecillo salvaje. Salvadas al fin, son repatriadas a Bruselas. Y allí, ante los suyos, rodeados de todos los lujos, y ante el hombre que la amó y la sigue amando, se revela el suceso. Las dudas que asaltan a la monja son base de unas escenas de intensa acción y emoción. Al final, la monja, próxima a ser madre, cumplirá con su destino...»

«Julio Buchs, uno de nuestros grandes directores, ha sabido, con mano maestra ofrecernos el film, planteado con tema de tanta fuerza dramática, de manera totalmente acertada. Al margen los aciertos de

# VIVIENDAS

Sin pago de entrada  
Todo facilidades

RAZON:

## Establecimientos DOMENECH

807/...

### Se liquidan por derribo

Puertas, ventanas, escaparates, vitrinas, mostradores, puertas de hierro de horno y material diverso relacionado con la confitería.

Razón: **Confitería de Emilio Peñataro**

Calle Colón, núm. 6

# VIVIENDAS

Vende constructor en Petrel, a 2.300 ptas. m.<sup>2</sup>

GRANDES FACILIDADES

Razón: en Petrel Francisco Navarro Bernabeu, teléfono 325

Manuel Navarro Rico

En Elda: Teléfono 38 13 28

588/92

## Se necesitan Forristas

Se da aparato a la calle

Fábrica de Calzado

PEDRO GARCIA, S. L.

Carretera Alicante, s/o

591/...

## Se admiten

Aparadoras de 1.<sup>o</sup>  
y un Encargado  
de almacén

ANAMAR. Padre Manjón, 34

Teléfono 38 22 39

689/...

## ¿Habrá festival taurino PRO - FONTILLES?

Parece que las gestiones que se están realizando en tal sentido han dado hasta ahora un resultado favorable, pues hay grandes probabilidades de que actúen en nuestro coso taurino cinco matadores de toros y un novillero, con un ganado de primera categoría.

La fecha para este festival taurino ha sido fijada para el próximo día 3 de marzo. Más adelante daremos más amplia información sobre este festival benéfico y los nombres de los espadas que han de participar en él.

todo orden en el sentido artístico que adornan el desarrollo de la película, late sobre todo ello el patetismo primero de cuanto ocurre en el Congo y después, el interior de esa «encrucijada» en que se encuentra la protagonista. La solución es la lógica, pero hasta llegar a ella las dudas que la asaltan no lo son menos. Buchs ha realizado su mejor película, y constan ya en su haber una serie de destacados aciertos. Rossanna Schiaffino, consigue una interpretación realmente extraordinaria, poniendo de manifiesto unas dotes de actriz dramática fuera de serie. Un gru

po de excelentes artistas, en los que merece destacar a Picazo y Mejuto, colaboran en la labor interpretativa de este film, magníficamente recogido en color por la cámara de Giovanni Fusco, que lleva una acertada música de fondo de Gabor Poganni».

«En resumen, «Encrucijada para una monja» es una película extraordinaria que coloca muy alto el pabellón español dentro de la mejor cinematografía mundial. El día de su estreno, al aparecer la palabra «Fin» sonaron grandes y prolongados aplausos del público.

## Panorámica de la Liga Nacional "Trofeo C. Albert"

Completada la primera vuelta con el encuentro Pizarro-Ademar del domingo 17 del actual, que terminó con el resultado de 16-10 a favor del equipo local, vamos a ofrecerles una panorámica general de los equipos que intervienen en el citado torneo, ateniéndonos a lo realizado por cada uno de ellos hasta la fecha.

En primer lugar de la tabla figura el Granollers, máximo aspirante al título, con 7 positivos, 236 goles a favor y 175 en contra. Es el máximo goleador de la Liga, superando a su inmediato seguidor —el Atlético de Madrid— en 32 goles, habiendo conseguido empatarle en Madrid a 22, resultado que puede serle al final de vital importancia para revalidar su actual título de campeón nacional de Liga. En su casa, ha vencido en todos los encuentros, y fuera ha sido derrotado únicamente por el Salleko y Bofarull, habiendo empatado contra el Atlético y triunfado ante el Anaitasuna, La Salle y Artilene. En la segunda vuelta recibirá al Salleko, Bofarull, At. Madrid, Anaitasuna, La Salle y Artilene, y visitará los campos del Ademar, Altos Hornos, Barcelona, Pizarro y Seat. Una segunda vuelta bastante incómoda, aunque para nosotros siga siendo el principal favorito.

El Atlético de Madrid, segundo clasificado, fue derrotado en su feudo por el Barcelona, pero desde entonces se mantiene imbatido, habiendo empatado con el Granollers en casa, y con el Ademar y el Altos Hornos fuera, y habiéndose alzado con la victoria, fuera de su campo, frente al Anaitasuna, La Salle y Seat.

En la segunda vuelta visitará al Barcelona, Pizarro, Granollers, Salleko, Bofarull y Artilene, recibiendo en casa al Anaitasuna, La Salle, Seat, Ademar y Altos Hornos. Una segunda vuelta muy cómoda en casa y muy fuerte, demasiado fuerte, fuera de su terreno.

Pocas, muy pocas probabilidades podemos concederle, teniendo en cuenta además que el equipo no parece muy centrado, ni está en su mejor momento.

El Barcelona, invicto durante cinco jornadas consecutivas, y en cabeza durante las nueve primeras, es el equipo menos goleado, con sólo 123 goles en contra, lo que da una idea de su capacidad defensiva, siendo con 170 goles el cuarto equipo goleador. En su casa, ha ganado todos los encuentros, habiendo vencido fuera al At. de Madrid y al Pizarro. Muy mal se le presenta la segunda vuelta, pues empezará recibiendo al Atlético de Madrid —con ganas de desquite— y al Pizarro, Granollers, Salleko y Bofarull, capaces de cualquier cosa; pero, por contra, visitará al Artilene, Anaitasuna, La Salle, Seat, Ademar y Altos Hornos, campos propicios para intentar algo positivo.

El Salleko ha triunfado fuera frente al Artilene y al La Salle, habiendo salido derrotado en sus partidos contra el Seat, Bofarull, At. Madrid y Anaitasuna. En la segunda vuelta recibirá al Seat, Artilene, Bofarull, At. de Madrid, Anaitasuna y La Salle y visitará los campos del Granollers, Ademar, Altos Hornos, Barcelona y Pizarro. Una cómoda segunda vuelta, siendo uno de los llamados a ocupar uno de los cuatro primeros puestos (que, como recordarán, son los que clasifican para jugar la Copa de S. E. el Generalísimo).

El Anaitasuna, quinto clasificado, con 157 goles a favor y 143 en contra, ha sido vencido en casa por el At. de Madrid y el Granollers. Fuera ha empatado con el Seat y ha ganado al Ademar, habiendo sido derrotado por Altos Hornos, Barcelona y La Salle. En la segunda vuelta recibirá al Altos Hornos, Barcelona, La Salle, Seat y Ademar, y visitará al At. de Madrid, Artilene, Pizarro, Granollers, Salleko y Bofarull. Segunda vuelta muy difícil, por cuanto tiene

# Se necesitan

**CORTADORES DE FORROS**  
para iniciarlos en el cortado de cortes, **ALMACENISTAS de 3.º y APRENDIZAS (14-16 años)** para almacén.

**RAZON:**

**Alcázar de Toledo, 17**

**Teléfono 38 15 28**

592/...

## Correo de Valle

Señor director: Es lamentable el hecho acaecido en uno de los cines de esta localidad. En este mismo semanario se anunciaba la proyección de la película «Nueve cartas a Berta» a partir del martes, día 26, y habiéndose proyectado en dicha fecha, al día siguiente fue retirada voluntariamente por la empresa, alegando la desaprobación por una parte del público presente. No comprendemos cómo la empresa se deja avasallar por las manifestaciones

de dudoso gusto de ese sector que, indudablemente no constituye la mayoría de los aficionados al buen cine. Lo lamentable del caso es el que una película que cuenta en su haber varios galardones en festivales, pueda ser tratada de tal manera por la empresa de este cine. Ruégole tenga a bien publicar en el semanario de su digna dirección la presente carta, manifestándole previamente nuestro agradecimiento. Atentamente «Unos entusiastas del buen cine».

### Se admite

**Almacenista**

**y**

**Aparadora de 1.º**

**Razón: Murcia. 23**

591/...

que visitar a todos los equipos con aspiraciones y tiene que recibir a algunos de los considerados "fuertes", como el Altos Hornos, Barcelona y Seat.

Nuestro Pizarro, ha vencido en su campo al Altos Hornos, Artilene, La Salle, Seat y Ademar, y perdido ante el Barcelona (cuyos dos negativos todavía arrastra, por la dureza de la primera vuelta que le haocado jugar, enfrentándose fuera al Bofarull, At. de Madrid, Anaitasuna, Granollers y Salleko, con los que ha conseguido magníficos encuentros y "ha convencido", aunque no haya sido capaz de alzarse con el triunfo. Creemos, sinceramente, que si en la segunda vuelta es capaz de mantener imbatido su propio campo, frente a rivales tan calificados como el Bofarull, At. de Madrid, Anaitasuna, Granollers y Salleko, puede realizar todavía una magnífica campaña, terminando clasificado entre los cuatro primeros, ya que algunos de los campos a visitar le serán bastante propicios, si siguen jugando como antes de finalizar la primera vuelta. Lo primordial será enjugar cuanto antes los dos negativos de su casillero, y no perder su actual ritmo de juego.

ALEVIN

### Centro Excursionista Eldense

UNA BUENA NOTICIA SOBRE LA «CIUDAD DEPORTIVA». La suscripción de títulos de fundador de la «Ciudad Deportiva del Centro Excursionista», ha alcanzado un éxito tisonjero al cubrirse el mínimo indispensable para formalizar la escritura de adquisición de los terrenos donde ha de realizarse tan importante obra. Ahora es conveniente que todos aquellos que se han inscrito como socios fundadores de la «Ciudad» se pongan en contacto, en el plazo más breve posible, con quien les ofreció el título, a fin de formalizar el contrato con la Caja de Ahorros del Sureste de España, entidad colaboradora de esta obra.

### Se necesita

**Oficial de imprenta**

Razón: Cervantes, 3

Teléfono 140

PETREL

591/2

### Vendo Local Comercial

en General Monasterio, 53 de unos 70 metros  
Precio: 330.000 pesetas  
Facilidades

También VIVIENDAS tipo económico y con muchas facilidades en Barrio San Rafael - Petrel

Razón: Sr. Bañón López  
calle Emérito Maestro, 17

592/3

## CREMALLERAS...

para fabricantes de BOTAS

**¡¡PROVEANSE CON TIEMPO!!**

y siempre en vanguardia con sintéticos de Hilaturas de Fabra y Coats en

# HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43 - Teléfonos 380165 y 382060 ELDA

# Un mal de siempre

El Eldense sólo puede tener contenta a la hinchada de dos formas; estando permanentemente en cabeza y ganando los dos los partidos dentro y fuera.

Esto no sé si será posible, aunque algunas veces se ha hecho, por cierto con gran disgusto del cajero de aquel año, ya que no acudía el público porque de antemano sabía que se iba a ganar, y por lo tanto no se divertía. Pero lo que sí puedo asegurar es que eso de ganar siempre no lo hace ni el Real Madrid, que por cierto está en las mismas circunstancias que el Eldense, sólo que al gran campeón no lo olvidan los suyos y hasta le animan. En Elda eso de animar es cosa del equipo; si va ganando no le falta ánimo desde las gradas, pero como vaya perdiendo, ni una voz de aliento. Así no se puede conseguir nada, absolutamente nada, y es el camino más recto hacia la desaparición de nuestro fútbol. Este año ya se ha estado alborde del abismo, y unos señores, demostrando su amor al deporte rey, y a sabiendas de que no tenían tiempo de crear nada, nos han traído un cuadro con lunares, pero muy superior a lo que es perábamos y a lo que se podía realizar. Todo fueron buenas palabras para estos muchachos, pero ya se nos están olvidando, a pesar de que ellos siguen demostrando una valía que pocas veces se ha visto. El

equipo no está descolgado de la liguita, ni mucho menos, el público le increspa y no le ayuda como debería, y ellos hicieron un fichaje más —que luego resultó frustrado; eso se llama mala suerte— y hoy jueves, día de la redacción de este escrito, me comunican que tiene otro fichaje, otro centro-delantero, cordobés por cierto, con el sano propósito de lograr uno de los dos primeros lugares de la tabla. Aunque este año, con clasificarse el quinto, ya se permanece en la tercera preferente, que es una Segunda División actual, pero más cómoda.

Mañana el Yeclano no será fácil enemigo; nunca lo ha sido, y por lo tanto es una ocasión para ir calibrando el nuevo fichaje, que de resultar podría poner al equipo en el camino de su verdadero valer. El mal está en la delantera, y con cretamente en el río central, con la excepción de Lizani, de masiado desasistido, y al que se le exige más que a cualquier otro. Resumiendo, es mal de inferiores, dos hombres muy buenos como malabaristas y con sentido del fútbol, pero que no arriesgan. Con un centro de lantero de área, que abra camino, Lizani marcará goles y podría dar de sí lo mucho bueno que lleva dentro. Al espectador nada le podemos pedir, paga para ver el espectáculo, pero al aficionado, sí le podemos ir recordando su condición, y por lo tanto el deber de ayudar más en los momentos malos que en los buenos. Es la obligación, es nuestro deber. Cuando haya terminado el partido, cada cual puede y debe exteriorizar su sentir, pero durante los partidos, el aficionado también juega, y por cierto con puesto muy importante. No estropeemos lo que otros con tantas fatigas crearon y con tanta dignidad mantienen. El déficit amenaza, y la directiva continúa cargando la nómina con nuevos fichajes. ¿Tan malos los aficionados vamos a resultar para no acompañarlos al menos? Eso no se concibe en Elda y nuestro equipo está bien situado y a por la liguita vamos. Pero entre todos, que es la única manera de conseguirlo. —PEDRO LOPEZ

Para sus productos, un mercado de 100.000 personas anunciándose en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL



Redacción y Administración

Moscaldó, 1 - 1.º  
Teléfono 380212

Impreso en Bucar, de Buch, Serra y U.º  
Alfonso el Sabio, 29 - Alicante

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por adelantado, por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.

Solamente quedan OCHO viviendas por adjudicar en la

## Comunidad de Propietarios ROSALES-BATLLES

INMEDIATO COMIENZO CONSTRUCCION

Constan de: CUATRO dormitorios, comedor-estar, cocina con armarios metálicos, baño completo, agua fría y caliente, solana, galería, etc.

Metros edificadas: 93 aprox. • Metros útiles: 80 aprox.

PRECIO: 197.000 ptas.

acogidas al Crédito Ahorre-Vivienda

Informes: PEDRO MIRA ORTIN

Plaza R. N. S. n.º 9

Teléfono 38 03 22

592/5

## Nuevos triunfos de tiradores eldenses

En las tiradas de Navidad celebradas en la Real Sociedad de Tiro de Pichón de Alicante, diversos socios de la Sociedad de Cazadores Eldenses, en pugna con otras 500 escopetas de la provincia, han vuelto a conseguir notables éxitos, más meritorios por cuanto las tiradas se hicieron con gran dificultad por el viento reinante que favorecía la salida de los pichones de las cajas con muchísima fuerza.

El sábado día 23 Dn. Fernando Obrador llegó sin cero al pájaro 9, consiguiendo un premio en metálico. A continuación, en la tirada de pichón a brazo se clasificó en segundo lugar al fallar el pájaro número 8, quedando vencedor el Sr. Pastor Almela, de San Vicente.

En la tirada del domingo, con 50.000.— pesetas, en premios, Copa de Navidad, de plata y medallas de plata y bronce, Dn. Joaquín Sánchez Bañón, presidente de la Sociedad, obtuvo la medalla de bronce e importante premio en metálico, logrando otro igual el Dr. Dn. Emiliano Bellot Busquier.

En la del lunes día 25, con 15'000.— pesetas en premios, medallas de oro, plata y bronce, Dn. Blas Torres obtuvo la de oro y Dn. Ramón Callado, la de plata. Ambos ambos llegaron al pájaro 9 sin cero, en unión del Sr. Pastor Almela que falló el 10, quedando en barraje los dos excelentes tiradores eldenses, haciendo cero el Sr. Callado en el número 13.

Nuestra Sociedad de Cazadores y estos socios que tanto la prestigian han recibido numerosas felicitaciones con motivo de estas tiradas en las que han alcanzado excelentes triunfos.

Para fabricación Se precisa persona competente

RAZON:

Teléfono 38 08 87

890/...



Los Reyes Magos han enviado a esta Casa una importante cantidad de juguetes, particularmente los musicales, entre ellos el famoso DO - RE - MI tan deseado por los niños.

Para los jóvenes, el más moderno surtido en discos de los mejores conjuntos y cantantes del momento y como no han olvidado a los menos jóvenes, dejaren verdaderas joyas en música selecta, zarzuelas y óperas

Visiten CASA WAGNER en la Festividad de Reyes. Lo agradecerán.